

Pressemitteilung des DSB vom 07.05.2014: Das Bundesministerium des Innern, zuständig für Leistungssport-Förderung, hat die bisherigen Fördermittel an den Deutschen Schachbund für den Leistungssport in Höhe von 130 000 € gestrichen. **Das BMI stellt sich gegen das Votum des Deutschen Olympischen Sportbundes (DOSB)**, der Schach in seiner Mitgliederversammlung am 7.12.2013 in Wiesbaden in Anwesenheit des zuständigen Referatsleiters des BMI **einstimmig als förderungswürdigen Sport bestätigt** hat.

**Wir fordern**, dass das Bundesministerium des Innern und Herr Dr. Thomas de Maizière , Bundesinnenminister,

- **diese Entscheidung zurücknehmen**
- **die besondere Rolle des Schachs im Sport berücksichtigen und achten**
- **die Förderung des Leistungssport im bisherigen Umfang fortsetzen** oder gar ausdehnen, wegen der gesellschaftlichen Bedeutung des Schachsports

| Name | Vorname | Straße und Hausnummer | (PLZ) Wohnort | Unterschrift |
|------|---------|-----------------------|---------------|--------------|
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |
|      |         |                       |               |              |